

Rotary



週報

2023~2024年度
国際ロータリーのテーマ

No.01390 2023.8.28 第7例会

世界に希望を生み出そう

◆本日のプログラム

◆次回のプログラム

8月28日(月)
内部卓話
「イニシエーションスピーチ」
藤島 和美 会員
「イニシエーションスピーチ2nd」
藤岡 温 会員
堀川 辰也 会員

9月4日(月)
ガバナー公式訪問例会
国際ロータリー第2690地区
ガバナー 石倉貞昭 様
ガバナー随行者 秋鹿 誠 様



CREATE HOPE in the WORLD

◆理事・役員 (2023.7~2024.6)

会 長	相 原 利 行
副 会 長	入 江 直 人
幹 事	森 本 剛 仁
副 幹 事	井 川 浩 典
理事・S.A.A.	西 岡 貞 則
副 S.A.A.	日 笠 常 信
会 計	橋 高 正 剛
理事・職業奉仕	与 田 卓 士
理事・社会奉仕	樋 口 芳 紀
理事・国際奉仕	久 松 哲 生
理事・青少年奉仕	笠 原 英 司
理事・会員増強	末 吉 賢 多
理事・プログラム	日 笠 伸 之
理事・親睦活動	小 林 龍 平
理事・ロータリー財団	堀 川 辰 也
直 前 会 長	鴨 井 利 典
次 期 会 長	山 田 喜 広

地区のスローガン 「希望の種を播きましょう。育てましょう。」

クラブのスローガン 「仲間を増やそう」

岡山北西ロータリークラブ

●例会場 岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山

●例会日 毎週月曜日 12:30~13:30

国際ロータリー 第2690地区 第9グループ

友好クラブ 京都朱雀ロータリークラブ

事務所 〒700-0901 岡山市北区本町6-36 第一セントラルビル 6階西F号室

E-mail : jimur@kyotosuzakurc.com

TEL(086)222-9590 FAX(086)224-4288

E-mail : hokusei@ok6rc.jp http://okayama-hokusei-rc.jp

イニシエーションスピーチ

岡田 豊 会員



皆様こんにちは。今日はイニシエーションスピーチという事で時間を頂きありがとうございます。これから皆様と親睦を深めロータリーで沢山の事を学んでいきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。人前で話をするのが苦手で、緊張して上手にお話しが出来ないかもしれませんが貴重なお時間を頂いたので、私の自己紹介をさせていただきます。

1985年4月23日生まれ38歳です。横浜小学校・横浜中学校を卒業し、高校は岡山商科大学附属高等学校に入学しましたが、新しい友達も沢山でき、遊ぶことに夢中になり、出席の単位が足りなくなり、恥ずかしいお話しですが1年生の時に学校を辞めました。高校を辞めた後は、父親に東京に行って色々な事を学んでこいと言われ16歳の時に東京で一人暮らしを始めました。

東京では機械をメンテナンスする会社に入社しました。タバコのラベルなどを印刷する機械の部品をメンテナンスや交換する仕事です。工場部品を作り、出来上がると取り付けをする為、全国にある工場や海外に出張しました。私は海外の工場は行ったことがありませんが、色々な県に出張にいきました。東京での一番の思い出は近所のお好み焼き屋さんで、豚玉1枚5000円払ったことが一番の思い出です。今考えれば、ほったくりされたんだと思います。本当に色々な経験ができました。

18歳で岡山に戻ってからは、足場会社に就職しました。この会社では本当に多くの事を学ばせてもらいました。19歳のころには、自分で最初から最後まで「責任をもってやっつけい」と現場を任せてもらいました。この会社の社長の元で学んだことは今の自分の人生にとって、とても貴重な経験です。現在の仕事については最後にお話しさせていただきたいと思っております。

趣味は下手くそですがゴルフ・釣り・バイクです。

ゴルフは未だに100を切れた事はありますが、とても楽しいです。始めたころは毎日練習にいき100が切れそうなところまでいきましたが、その辺りから100が切れると思って練習に行かなくなり、どんどん悪くなり、最近では120を安定的に叩いています。今年は初めて沖縄にゴルフに行きました。とても景色がよく楽しかったですがスルーでへとへとになりました。これから頑張って練習に行き100切りを目指し、色々な場所でゴルフをしたいと思っております。釣りは海釣りが好きで、タイ、太刀魚、夏は鳥取に白イカなど行きます。特に好きな釣りはタイのテナヤ釣りが大好きです。テナヤ釣りは、仕掛けに活きたエビをつけエビの動きを真似て釣る事です。釣りは好きなのですが、捌くのが嫌いで釣った魚は知人に配っています。バイクはハーレーダビッドソンのトライクに乗っています。トライクとは3輪バイクで免許は車の免許で大丈夫です。去年初めて北海道ツーリングをしました。トラックにバイクを積み、フェリーで北海道まで運びました。一日目は旭川。道中は観光しながらメロンハウスによったり。二日目は稚内。海鮮丼を食べたり宗谷岬など巡り、信号もない100キロくらい続く道をのんびりと走りました。夜はジンギスカンを食べたり、サッポロビール園でお酒を飲んだり、観光をしたり。初めての北海道を堪能しました。今週末からハーレーのイベントが静岡県であるので二泊三日バイク旅行に行く予定です。いつかは沖縄でツーリングするのが目標です。

次に家族のお話しをさせていただきます。家族構成は妻・長女・長男・次男・次女、男3人・女3人の6人家族です。妻とは知人の紹介で知り合いました。結婚して13年になります。けんかもよくしますが、とても仲のいい夫婦だと感じています。兄弟みんな本当に仲がよく、毎日騒がしいですがとても居心地のいい家族です。妻には感謝しています。家族が幸せになることが私にとって、モチベーションでもあります。

最後に私の仕事についてお話させていただきたいと思っております。社名は株式会社ファーストサービスです。No1のサービスを提供したいとの思いから付けた社名です。27歳の時に妻と2人で起業しました。事業内容は遺品整理です。生前使用されていた思い出の品などを整理するお仕事です。遺品整理は一つとして同じ現場はありません。思い出の写真・手紙などを探し、ご依頼者の方にお渡しすると、家族との思い出が蘇り、泣いたり笑ったりと。この仕事をしていて良かったなと思える瞬間です。遺品整理で出た家具や家電は日本でリユース可能な物はネットオークションや古物オークションに出品し、国内でリユースが厳しい物はフィリピン・タイ・カンボジアに輸出しています。次に株式会社ファーストラインです。令和元年8月に設立しました。大型トラックをメインに長距離輸送を得意としております。岡山市・倉敷市・静岡県浜松市に営業所を構え約40台のトラックを保有しております。次に有限会社コウノ産業です。令和3年7月にM&Aしました。事業内容は一般廃棄物処理業です。家庭ごみや事業所ごみ・粗大ごみ処理を得意としております。最近では産業廃棄物を営業品目に増やし日々頑張っております。3社で整理からゴミの処理、引っ越しまで全て自社で行える体制を整えています。

簡単ではございますが、わたくしのイニシエーションスピーチとさせていただきます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

前回 8月21日の例会記録

出席の状況

会員数 50名(内出席免除者 0名) 出席者数 39名
欠席者数 11名 出席率 78.00%
欠席者 藤木, 福元, 久松, 木本, 小林, 中村, 仲田, 田原, 槌田, 氏房, 与田

ゲスト・ビジター

国際ロータリー第2690地区 第9グループガバナー補佐 諸國 眞太郎 様
ガバナー補佐随行者 松本 崇 様

国際ロータリー第2690地区第9グループ ガバナー補佐 諸國 眞太郎 様
ガバナー公式訪問の2週間前ということで、クラブの例会、協議会に参加させて頂くことになりました。今年度は第8、9グループ合同のインターシティミーティングは2024年3月17日(日)岡山プラザホテルで開催されます。みなさん是非奮ってご参加して頂きますよう、お願いします。



会長報告

会長 相原 利行

・本日の例会には、国際ロータリー第2690地区第9グループガバナー補佐の諸國眞太郎様、ガバナー補佐随行者として、岡山東RC IM実行委員会幹事の松本崇様にご訪問いただきました。諸國ガバナー補佐には、本日開催のクラブ協議会にもご出席いただきご指導いただく予定です。諸國ガバナー補佐には、3月に開催されましたPETS、先月に当クラブの幹事で開催しました正副会長・幹事会でも気さくにお声かけをいただき、大変感謝しております。本日はよろしく願いいたします。会員の皆さまには、来年3月17日(日)岡山プラザホテルにおいて、第8・第9グループのIMが開催されますので、是非ともご参加のほどお願いいたします。



・8月9日水曜日、樋口社会奉仕委員長、原社会奉仕副委員長と共に、岡山県警に表敬訪問に行っていました。以前に比べ法整備も行われ、県警としても犯罪被害者支援に力を入れていらっしゃるということで、様々な施策を実施する中で、特に広報面において我が岡山北西RCの協力が役立られているということで大変感謝いただきました。

幹事報告

幹事 森本 剛仁



- ① 本日18:30より3F「パールの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたしますので、理事役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。
- ② 例会時のジャケット着用につきまして、9月末日までは、個人の判断といたします。但し、ガバナー公式訪問例会、ガバナー補佐訪問例会はこの限りではございません。
- ③ 6月、7月度社会奉仕委員会活動報告、プログラム委員会「イニシエーションスピーチ2ndについて」を配付しておりますのでご覧ください。
- ④ ハイライトよねやまVol.281、米山梅吉記念館 館報Vol.42、真庭ロータリークラブ創立40周年記念誌、他クラブ週報を回覧いたします。
- ⑤ IDM 8月28日(月)18時半～ Ryoutei 県庁通り田町店
地区大会 10月22日(日) 10時半～ くにびきメッセ
第8回 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム 11月19日(日) 10時集合 さん太ホール

スマイル報告

諸國ガバナー補佐 松本随行者様：本日、例会訪問及び夜にガバナー補佐訪問、クラブ協議会に来させていただきました。ひな壇一同：諸國ガバナー補佐、松本随行者ご来訪に感謝いたします。
 相原会長：昨日の野球同好会では、長男が参加させていただきまして、ありがとうございます。笠原監督はじめ皆さんとプレイ出来た事、彼にとって貴重な経験になったと思います。
 堀川会員：諸國ガバナー補佐のご来訪に感謝してスマイルします。
 入江会員：西岡様、土曜日はごちそう様でした。
 先日の野球に参加の皆様、お疲れ様でした。
 橘高会員：昨日は四国リーグでの野球試合に参加されたメンバーの皆さん、応援団の方、暑い中お疲れ様でした。
 笠原会員：昨夜の野球参加の皆様、お疲れ様でした。 7件 34,000円（累計263,000円）

委員会、同好会報告等

ガバナー補佐訪問クラブ協議会

8月21日(月)18時半よりホテルグランヴィア岡山「パールの間」にてガバナー補佐訪問クラブ協議会が開催されました。諸國眞太郎ガバナー補佐にご来訪頂き、理事、役員、委員長・部会長出席のもと闊達な意見交換が行われました。



野球同好会

野球同好会幹事 笠原 英司 会員

8月20日、観音寺RCと対戦しました。結果は北西ロータリーの打線が爆発し、7-2で勝つことができました。連戦連勝を目指していきますので、皆様の応援よろしくお祈りいたします。

青少年奉仕委員会

青少年奉仕委員長 笠原 英司 会員

高校生の歴史研究フォーラムにおきまして、役割分担のお声かけがあった方は協力して頂きますようお願いいたします。

社会奉仕委員会

社会奉仕委員長 樋口 芳紀 会員

- ① 子どもシェルターモモ …6月・7月に定例会を開催、就業支援や社会見学を行っています。
- ② あした彩 …「けんちゃんのアサガオ」プロジェクト、クラブからプランターなどの資材を寄贈

プログラム委員会

プログラム委員長 日笠 伸之 会員

イニシエーションスピーチ2ndについて

より一層会員同士が親睦を図るための一助として既存会員にイニシエーションスピーチ2ndを行って頂きたいと思っております。仲間を増やすためにはまず相手を知ることです。イニシエーションスピーチ2ndをきっかけに信頼できる仲間を増やしていきましょう。スピーチされる方は原稿の準備をお願いします。

メニュー情報

本日のメニュー（8月28日）

ズワイ蟹とグレープフルーツのサラダ
 国産牛ロース肉のローストビーフ レフォールソース
 ホワイトチョコレートとパッションフルーツのガトー パン コーヒー

次回のメニュー（9月4日（ヘルシーランチ））

サーモンと木の子の炊き込み御飯 大葉の香り
 小さなキツネうどん 小鉢 香物



前回メニュー(8月21日)：肉うどん